
令和２年度 第１回清原東小学校地域協議会 会議要旨 020701 

 

【議 事】 

２ 会長あいさつ 

  ・コロナウィルス感染症について 負の連鎖を断ち切るために冷静な判断を 

  ・学校行事の縮小に伴い 地域協議会としてできることを 

３ 学校長あいさつ 

  ・３か月の臨時休校明けから１か月，子どもたちは元気に活動しています。 

  ・教育目標について キャリア教育を進めるにあたって家庭・地域の協力が不可欠 

  ・子どもたちが生き生きと活動できるような教育活動を進めていく 

  ・新しい学習指導要領が実施され，これまで以上に社会全体で地域ぐるみの子育てを展開して

いく方針が出されている。皆様のお力を 

５ 令和元年度決算・令和２年度予算について 

  ・委託料経理について昨年度からの変更点が多く，支出不可の物品も多いので注意が必要。 

 ※ 質問，意見等なし 

６ 令和２年度協議会実施計画・学校行事 

  ・協議会の実施について本年度は３回予定 

  ・自治会主催の夏祭り，清原ミュージックフェス，中止 

７ 役員・組織について 

 【生活サポート部会】   部会長 阿久津秀人   副部会長 久木 祐治 

 【スクールガード部会】  部会長 森田新太郎   副部会長 森本 公祐 

 【活動サポート・推進部会】部会長 滝  茂弘   副部会長 富所ゆかり 

８ 各部の活動予定について 

  ・各部会の活動については，予定通りにはいかない可能性も高いが 

９ 清原東小学校応援基金について 

  ・学校予算の削減に伴い，有効に活用していきたい。 

10 学校評価について 

  ・本年度の学校課題として，ＩＣＴの活用（プログラミング教育）などを積極的に進めていく。 

・次回協議会時にアンケートに答えていただきます。 

 

その他 

 ・ 学校情報提供システム利用について（資料参照） 

 ・ 会則の一部改正について（資料参照） 

 ・ 地域環境点検について 今年度は情報提供のみ（資料参照） 

 ・ 下校時の子どもたちの様子について 

    岡田開発から東に向かう坂道が危険 見守りが不十分で不安を感じた 

    学年によって下校時の歩行態度に差がある。３・４年生に問題あり 

    立ち当番の保護者の方が，危険個所に移動して見守るなどの対応が必要 

    育成会の担当者を中心に対応を検討してもらう 

    危険個所の表示等の必要性 

    １２３号線より北の水田及び道路の工事に伴い，通学路の変更についても今後検討が必要 


